

Wichteln gegen die Einsamkeit

ESCHWEILER Schon seit über zehn Jahren rufen die Allohheim Seniorenresidenzen bundesweit jährlich zum „Wichteln gegen die Einsamkeit“ auf. Ziel ist es, möglichst viele kleine Geschenke zu sammeln. Die Pakete werden dann Heiligabend an alleinlebende Senioren der Region verteilt. Für viele Menschen ist Heiligabend der Höhepunkt des Jahres. Doch nicht jeder hat das Glück, diesen Tag mit Angehörigen teilen zu dürfen. „Viele ältere Menschen verbringen den Weihnachtsabend sehr oft ganz allein“, so Einrichtungsleiterin Heike Kayser-Ley. Deswegen bittet die Seniorenresidenz AGO Seniorenzentrum (Ringofen) und das „Senotel“ darum, kleine Wichtelgeschenke in der Einrichtung abzugeben oder zuzusenden. Um den materiellen Wert geht es dabei nicht. Egal, ob es sich dabei um Selbstgebackenes, einen Gutschein, Hörbücher oder etwas Gebasteltes handelt – jedes Geschenk wird seinen Empfänger finden. (red)